

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 7 TA 2018/2019**

15711042 - DIVA AVISSA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
IBADAH	melafalkan niat tidak lancar. bacaan do'a setelah takbir ke 4 kurang lancar
IPM 1	tidak melakukan pemeriksaan GCS, tidak menyambungkan dg selang oksigen
IPM 2	anamnesis kurang lengkap (belum menanyakan RPD dan RPK), pemeriksaan fisik tidak melakukan psoas sign dan obturator, diagnosis banding kurang tepat (disebutkan peritonitis dan ileus), komunikasi kurang (tidak menginformasikan kepada pasien sebelum melakukan pemeriksaan penunjang). Pada awalnya, setelah menyamakan DD pasien tidak lagi dipedulikan dan menyudahi sesi ujian, baru teringat untuk menjelaskan diagnosis dan keperluan merujuk setelah beberapa saat.
IPM 3	ax sudah lengkap, PF tidak melakukan px sensibilitas, px refleks fisiologis kaki pemeriksaannya tidak tepat, px penunjang darah rutin belum dilakukan, dx tidak benar; edukasi: edukasi tentang penyakitnya tidak tepat karena dx tidak tepat
IPM 4	pilihan infus set mikro salah, ujung infus/3way harus terjaga sterilitasnya sehingga harus selalu ditutup, jangan lupa sebelumnya primary survey, pemberian oksigen, hitung kebutuhan cairan kemudian kalo sudah informed consent lisan karena emergency setelah tertangani berikan IC tertulis,
IPM 5	tidak pakai sarung tangan, inspeksi tidak lengkap , palpasi tidak sungguh sungguh, rom belum dinilai, nadi bagian distal tidak dinilai, nama osteumnya salah (kok femur?), dirujuk saja selanjutnya (bukan edukasi dipantau terus), yang tangan kok tidak ditangani lukanya?
IPM 6	anamnesis/allo sudah cukup baik, namun sayang pada pemeriksaan psikiatri kurang runtut dalam menyebutkan interpretasi hasil, sebaiknya dimulai dari keadaan umum, sikap, tingkah laku, kesadaran, orientasi, proses pikir, roman muka, afek, dst. Dx masih kurang tepat ya, perhatikan info yg sudah anda dapat dari si ibu yg mengantar. Tx sudah benar. edukasi masih minimalis ya.
IPM 7	cara pemeriksaan hepar kurang tepat. tidak melakukan pemeriksaan lien. pemeriksaan penunjang 5 macam, kok banyak banget diva :))) diagnosis salah tetapi kedua diagnosis banding benar. karena diagnosis salah jadi edukasi juga salah. terapi hanya benar satu. resep tidak lengkap, tidak menulis identitas dokter maupun pasien.
IPM 8	Peserta masih kurang dalam melakukan pemeriksaan fisik (belum mengukur lingkar perut dan pemeriksaan sensibilitas, salah menyebutkan diagnosis, salah dalam penulisan resep, dan isi edukasi kurang lengkap, dan belum merujuk pasien untuk deteksi anemia lebih lanjut ke sp. PD, namun komunikasi dan anamnesis sudah baik